



Gobierno Regional analiza calidad del agua en 285 sistemas de saneamiento

Se mejorarán la calidad del servicio para reducir enfermedades gastrointestinales.

Por: Dirección de Construcción y Saneamiento

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Vivienda Construcción y Saneamiento realizó el análisis de la calidad del agua potable en 285 sistemas de saneamiento ubicados en las 13 provincias del departamento.

“En base a los resultados obtenidos del análisis se implementarán sistemas que permitan mejorar la calidad del agua, el objetivo es disminuir enfermedades al estómago, la anemia y la desnutrición crónica”, manifestó el gobernador Roger Guevara Rodríguez.

La presente intervención se ha realizado en un trabajo conjunto con el Laboratorio Regional del Agua, con los presidentes de las Juntas Administradoras de Servicios de Saneamiento y la colaboración de los responsables de las Áreas Técnicas Municipales.

“Vamos a continuar realizando este trabajo bajo un enfoque de concientización a la población sobre la importancia de la cloración del agua” señaló director regional de Vivienda, Construcción y Saneamiento, Manuel Gonzales García.